



que tout a commencé!

LS: Votre histoire d'amour avec Corey Hart est perçue comme un conte de fées. Comment décririezvous votre relation avec lui?

J.M.: C'est un conte de fées pour moi aussi! Notre amour est très fort et très spécial. Nous sommes amoureux, parents, meilleurs amis et confidents. Nous faisons tout ensemble. J'ai le plus grand respect pour Corey. Il est d'une sensibilité et d'une intelligence remarquables. Sans compter qu'il a une mémoire d'éléphant!

LS: Est-ce que vous chantez toujours?

J.M.: Je chante seulement pour moi, à la maison, car j'aime chanter. Parfois, Corey écrit une mélodie et me demande de la lui faire entendre, afin de voir s'il doit la modifier ou changer les mots.

LS: Vous savez que le Québec entier s'ennuie de vous. Pourriez-vous revenir sur scène un jour?

J.M.: Je ne sais pas si je reviendrai... Pour l'instant, non, car les enfants ont encore besoin de nous; je veux être présente pour eux. La sortie de l'album de Marie-Christine (la protégée de Corey) est très importante pour nous. Ça nous donne la chance d'être parents et de demeurer dans le domaine artistique.

LS: Lorsque vous faites le bilan de votre carrière de chanteuse, quel événement vous a le plus marquée?

J.M.: Il y a plusieurs événements qui ont été importants dans ma carrière. Je ne sais pas si je pourrais en choisir un plutôt qu'un autre, mais je me souviens très clairement du jour où j'ai entendu C'est zéro pour la première fois à la radio. C'était dans la voiture, sur le chemin Chambly, à Longueuil. Wow! Quel sentiment! C'était indescriptible. Mon cœur battait tellement vite!

LS: Souhaiteriez-vous que vos enfants aient une carrière d'artiste?

J.M.: Pas particulièrement. Je veux que nos enfants choisissent ce qui les rend heureux. De plus, je ne sais pas pour Rain, car il est encore jeune, mais les filles n'ont assurément pas reçu nos gènes de chanteurs, alors là, pas du tout!

LS: Il semble que vous confectionnez des bijoux depuis quelques années. Pour qui travaillez-vous et quel genre de bijoux faites-vous?

J.M.: J'ai commencé à faire des bijoux il y a quelques années lors d'un de nos voyages en France. La folie du cristal Swarovski commençait à ce moment-là. Je n'avais acheté que quelques perles afin de faire un bracelet. J'ai tellement aimé ça que je suis vite retournée au magasin pour m'en procurer d'autres. C'est devenu mon passe-temps préféré. J'en ai vendu beaucoup aux Bahamas, mais je les donne surtout en cadeau à ma famille et à mes amis. Ça fait plaisir de donner quelque chose qu'on a fabriqué soi-même. LS: Quel message souhaitez-vous adresser à vos fans québécois?

J.M.: Je tiens à les remercier du fond du cœur pour avoir aimé ma musique et m'avoir si bien reçue partout au Québec. J'ai un très bon souvenir de mes tournées à travers la province.

EN 1992